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【役員就任式・入会式・クラブ協議会】【役員就任式・入会式・クラブ協議会】【役員就任式・入会式・クラブ協議会】   
ＮＯ１９６１ 

２０１５－７－１０発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】深谷雅良 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット栗原 平会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 ィドンジュンさん 

      青少年交換留学生  沼口ユズさん 

【新会員】 西﨑哲章会員 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

     竹内英明会長による宣誓 

 

 

 

 

 

 

 

 2015~2016年度、富士見ロータリークラブ会長 

 として、能力の及ぶ限り、実務を重んじながら 

 任務に当たることを誓います。 

新役員・新理事の紹介 新会長 竹内英明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役員 会長 竹内英明 副会長   斉藤重治 

   幹事 羽石 隆 会長エレクト柳田政男 

 直前会長 栗原 平 ＳＡＡ   深谷雅良 

   会計 楠 邦治 

理事 会長 竹内英明   副会長 斉藤重治 

   幹事 羽石 隆 会長エレクト柳田政男 

 直前会長 栗原 平 ＳＡＡ   深谷雅良 

    クラブ運営委員長 斉藤正司 

     職業奉仕委員長 横田昌則  

     社会奉仕委員長 奥田功次 

     国際奉仕委員長 島田敏郎  

    青少年奉仕委員長 山口 勇 

司会 ＳＡＡ委員長 深谷雅良会員  

        退任挨拶  

    直前会長 栗原 平会員  

 

 

 

 

 

 

 2014~2015年度当クラブ第40代会長を務め

させて頂きました。当クラブ定款・細則に従

い、運営させて頂きました。会長として多く

の経験を積ませて頂き、ありがとうございま

した。竹内・羽石年度が更に、発展すること

を祈念し、栗原・柳田年度退任の挨拶とさせ

て頂きます。一年間、会員の皆様のご厚情を

感謝申し上げます。 

【役員就任式】  

   国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドランＫ．Ｒ．“ラビ”ラビンドランＫ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

      ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう” 

      第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

新委員会委員長の紹介 新幹事 羽石 隆会員 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ運営委員長・会員増強委員長 斉藤正司 

         ＳＡＡ委員長  深谷雅良 

        プログラム委員長 塩野芳雄 

        親睦委員長    尾崎孝好 

    出席ニコニコＢＯＸ委員長 江澤康夫 

        会報・ＩＴ委員長 長根章浩 

          Ｒ研修委員長 深谷雅良 

           広報委員長 荒城幸夫 

         職業奉仕委員長 横田昌則 

         社会奉仕委員長 奥田功次 

        ブライダル委員長 隈川貴久男 

           環境委員長 柳田政男 

         国際奉仕委員長 島田敏郎 

          Ｒ財団委員長 酒本俊司 

       米山記念奨学委員長 斉藤重治 

         青少年奉仕員長 山口 勇 

 竹内新会長より直前会長・幹事に記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通帳・印鑑・キャッシュカードを次年度会長へ 

     今年度活動テーマ 

      「リスタート」 

  

  

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは 

 富士見ロータリークラブ第４１代会長に就任さ

せていただきました竹内英明です。 

 昨年度富士見ロータリークラブは創立４０周年

を迎え、さらに第２５７０地区では初のガバナー

排出に伴う地区役員を担当しながら創立記念式典

と地区大会のホストクラブとして式典運営に際し

てはクラブが一丸になり立派にやり遂げることが

出来ました。これは富士見ロータリークラブが

持っている団結力の表れと考えております。この

ような団結力ができるのもこれまで育て上げてい

ただいた諸先輩方の賜物と感謝申し上げます。そ

のような立派なロータリークラブの会長に浅学菲

才な私がなると、甚だ経験不足、役不足である事

は一目瞭然でありますが、会員皆様のご助言・ご

指導頂きながら、その役を懸命に務めていきたい

と思います。 

 富士見ロータリー創立４１年目ということで、

今年のテーマを「リスタート」としたいと考えて

います。これはこれまで４０年にわたり歩み続け

てきた我がロータリーの素晴らしい伝統を引き継

ぎながらも、これから新たに始める奉仕のスター

トという意味もあります。また、創立当時は会員

全員のロータリーへの想いが熱いものがあったに

違いありません。会員同士の相互理解や敬う気持

ちがあったに違いありません。そんな気持ちを持

ちながら４１年目を楽しんで活動していきたい想

いでテーマとしました。 

 私もロータリーに入会させて頂き２１年目にな

ります。先日増強のセミナーがありその中で、

「入会しただけでは新会員にはなれるが、ロータ

リアンにはなれない。研修・研鑽を積んで初めて

ロータリアンになれる」との話がありました。私

がどれだけのロータリアンなのかは分かりません

が、ロータリーは自己研鑚の場と言われています 

 会長としての経験は私を成長させてくれること

でしょう。未熟な私にとって成長分はほかの人よ

り多いはずだと思います。このように楽しく、有

意義な４１年目にしていきたいと考えていますが 

【会長の時間】会長 竹内英明会員      



１）次の書類を回覧します 

 １．７月のレート １ドル＝１２４円 

２．富士見市商工会から 

   昨年度、書き損じハガキ寄付金のお礼状 

３．ロータリーの友電子版のご案内 

４．米山記念奨学部門セミナーのご案内 

  ７月１１日（土） 国立女性教育会館 

５．第４９回ＩＡＣ年次大会の開催 

  ７月２６日（日）９：００～１５：３０ 

    場所 志木市民会館パルシティー 

６．７／１７・補佐訪問７／３１公式訪問 

    両日ともネクタイ着用 

それには幹事の羽石会員を初めとして、全会員の

ご協力がなくては何も出来ません。そこでご協力

ご指導を是非宜しくお願いします。栗原前会長は

持ち前の指導力で富士見ロータリーに改革をもた

らせて頂きました。そのパワーには圧倒されてし

まうほどでした。 

 私にはそのようなパワーはありませんが、その

改革の良いところを引き継いでクラブの運営を

行っていきたいと考えております。その一つに昨

年から行っているＩＴ化があります。本年度から

変わったところは皆さんお気づきだと思いますが 

モニターの位置を変えました。それに伴い、ＳＡ

Ａの横にパソコンを操作していただく為に、ＩＴ

委員会の会員を配置させて頂きました。このほか

にも改善することはありますが、それぞれの各委

員長から発表をお願いしたいと思いますし、私か

らもいずれご説明していきたいと思います。 

先週の最終例会では多数の会員及び奥様方のご

出席を頂きありがとうございました。栗原前会

長、柳田前幹事の最終例会がオープンしたばかり

のららぽーと富士見で行ったことは記憶に残る最

終例会になったと思います。例年ですと、最終例

会の後２次会として会長、幹事さんのお疲れ様会

といった趣向で行うのが通例でありましたが、こ

れだけの人数が入るお店が見つからないことや、

あるとしても移動に時間がかかることなどを考慮

して全員での２次会は行いませんでした。そこ

で、栗原会長、柳田幹事および桑原親睦委員長を

囲んで１０名ほどでお疲れ様会を行いました。本

来なら全会員に来ていただいてと思いましたが、

少人数で行いましたことご報告させていただくと

ともにお詫び申し上げます。 

その最終例会後はこの最初の初例会まで、会長

として大変有意義な時間を過ごさせて頂きました 

金曜日は会長幹事会、日曜日はオンライン活用

セミナー、火、水、木と打ち合わせや炉辺会合を

していただきました。このようにそれぞれの役割

の中でそれぞれの会員が気にかけて、心配して手

伝っていただけること本当に、感謝申し上げます 

私も自分で行っていること心配ですが、それ以

上に周りの委員長さんが心配して動いていただい

ていると思い、ありがとうございます。炉辺会合

で会議の議題について話し合うことも大事ですが 

親睦を深めることがもっと大切だと炉辺を重ねる

たびに思います。今年度は例会ではもちろん、例

会以外で炉辺会合を積極的に開いていただいて、

親睦、相互理解が進むことを期待したいと思いま

す。なお、予定では今日と次週でクラブ協議会と

して各委員長のご挨拶を頂きたいところではあり

ますが、終わらない場合は７月２４日にお願いす

るかもしれませんことをご了承ください。 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

【入会式】 

【新会員紹介】斉藤英雄会員 

 西﨑新会員は柳田、江澤会員と私とは同業で

す。今後、よろしくお願い致します。 

西﨑哲章(のりあき)  新入会員へ贈る言葉 

  富士見ＲＣ 第４１代会長 竹内英明 

 

 

 

 

 

 

 

 ４０年の歴史のある、当富士見ロータリークラ

ブへ入会、先ずは、おめでとうございます。心よ

り歓迎いたします。ロータリーバッチを付けた、 

この瞬間から、西崎哲章(のりあき)様は、立派な

ロータリーアンになるよう期待しております。 

これからは、ＲＩ (Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎ

ａｔｉｏｎａｌ)第２５７０地区、富士見ロータ

リークラブの会員です。日頃、ロータリーバッチ

を胸に付け、ロータリーアンとしてプライドを持

ち行動して下さい。ロータリーアンでしか味わう

ことのできない喜びと感動がたくさんあります。

切磋琢磨して、ロータリーを楽しみましょう。 

   ロータリーの真髄は、『奉仕』です。奉仕と

は、何かを追求し、実践するのが、ロータリーア

ンです。我々ロータリーアンと共に、西﨑哲章

(のりあき)会員が、ロータリーライフを堪能でき

る事を祈念します。 

 

【ご挨拶】西﨑哲章新会員 

 皆様のご承認を頂き入会

致しました。今後ともよろ

しくお願い致します。 

 

○親睦委員会→ 

 委員長 尾崎孝好会員 

 会員誕生祝（クッキー）桑原、浅見会員 

 夫人誕生祝（花のなる木の鉢植え） 

      島田、羽石、平岡、山城会員 

○坂本ガバナーより青少年 

交換学生ユズさんの受け入

れに対して感謝状を贈呈 

○新会員推薦認証品贈呈    

  大久保義海会員 

○米山記念奨学生 

 ィドンジュンさんに   

 ７月分の助成金贈呈 

 

 

 

○ユズさんにお小遣いを 

差し上げます。 

【お礼】沼口ユズさん 

 こんにちは。来週は日本 

に来て11ヶ月になります。  

 時間は大切になりました 

 先月は色々な事がありま 

した。14、15日に、日光と 

軽井沢に行って来ました。 

日光で東照宮や華厳の滝や猿のショーも見る事が

できました。すごくおもしろかったです。そして

軽井沢で散歩したり、別荘を見たり、気持ちいい

時間を過ごしました。そして留学生と最後の例会

を行いました。みんなどんどん帰国してとても寂

しいです。いつ会えるかどうか分かりませんので

「さよなら」と言うことはすごくつらいです。そ

の上色々なお別れ会がありました。クラスメート

と友達と一緒に楽しい時間過ごしたり、遊んだ

り、スピーチしたり、プレゼントとか手紙とか写

真集とかもらいました。一年間の間にみんなが大

切にしてくれて本当にありがたいです。これから

も一杯楽しみたいです！明後日日本語能力試験な

ので頑張りたいです。   

【贈呈】会長 竹内英明会員     【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

竹内英明会長・羽石隆幹事 

 第４１代会長・幹事として一年宜しくお願い致し 

 ます。 

出席者全員 

 竹内、羽石幹事、一年宜しくお願い致します。  

出席者全員 

 西﨑哲章新入会員、入会おめでとうございます。 

桑原福治会員 

 ６月２５日最終例会の懇親会に多数の方々が参加 

 して頂き有り難うございました。 

野﨑秀一会員 

 ユズさん着物のお礼、有り難うございました。 

 フランスのお母様に宜しくお伝え下さい。 

尾崎 功会員 

 金婚式のお祝頂きまして有り難うございました。 

浅見隆広、桑原福治会員 

 会員誕生祝有難う。 

島田敏郎、羽石 隆、平岡直也、山城 盛会員 

 家内の誕生祝、有難うございます。 

楠 邦治会員 

 前回欠席しました。 

阿部晋一郎会員 

 早退致します。   本日合計￥１１００００． 

【クラブ協議会】会長 竹内英明会員 

○副会長 斉藤重治会員 

 会長、幹事の補佐として 

頑張ります。一年間、よろ 

しくお願い致します。 

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 江澤康夫会員     

   会員数  ４８名  本日出席  ４３名 

 出席免除会員 １３名 出席対象会員 ３０名 

  出席率   ９４．１１％ 


